

Guillermo Avilés vuelve a entrenarse tras superar lesión



La Habana, 12 feb (RHC) El pelotero cubano Guillermo Avilés, considerado uno de los bateadores más talentosos del país, volvió a los entrenamientos en su natal Bayamo, capital de la provincia de Granma, después de recuperarse de una lesión sufrida en la final de la Serie Nacional de Béisbol.

Este lunes, el padre del inicialista granmense publicó en Facebook una foto de su hijo en el gimnasio del estadio Mártires de Barbados, cuartel general del equipo Alazanes de Granma, campeón dos veces de la Serie Nacional de Béisbol.

La imagen fue acompañada por el mensaje “sepan que ya comenzamos de nuevo y con el favor de Dios hasta MLB (Siglas en inglés de las Grandes Ligas de Béisbol) no paramos.

Participante en el IV Clásico Mundial de Béisbol y en las series del Caribe del 2016; 2017 y 2018, Avilés puede ser uno de los peloteros que más interés despierte por su juventud, poder ofensivo y condiciones técnicas y físicas como defensor de la primera base y bateador zurdo.

El año anterior recibió una oferta de contrato de los Capitales de Québec en la liga Canadiense-Americana, y en varias ocasiones se ha comentado la posibilidad de que juegue en la Liga Profesional de Japón.

Durante la temporada más reciente en Cuba, Avilés tuvo algunos problemas físicos con los Alazanes, no pudo incorporarse a los Gallos de Sancti Spíritus cuando fue solicitado como refuerzo, y [ya en la final con los Leñadores de Las Tunas](#) sufrió una lesión que le impidió coronarse con la tropa de Pablo Civil.

Debutante a los 17 años de edad en la temporada 2010-2011, Avilés ha sido campeón de Cuba en tres ocasiones, ha integrado equipos Todos Estrellas y recibido el guante de oro, como mejor inicialista a la defensa.

tomado de: mirajovencuba.wordpress.com

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/183277-guillermo-aviles-vuelve-a-entrenarse-tras-superar-lesion>



Radio Habana Cuba